

## Liga Catur Pengkab Beltim, Ferizal: Kita Menggali Pecatur Handal dan Pecatur Usia Dini

Helmi M Fadhil - [BELTIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BELTIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 11, 2021 - 21:09



BELITUNG TIMUR – Pengurus Kabupaten (Pengkab) Percasi Belitung Timur menggelar Kejuaraan Kabupaten (Kejurkab) dengan judul Liga Catur Beltim II Tahun 2021, dimana melalui kegiatan ini diharapkan akan muncul pemain-pemain baru dari tiap kecamatan, dalam mendorong bangkitnya dunia olahraga di Belitung Timur serta menyongsong pelaksanaan event tingkat provinsi maupun jenjang lebih tinggi lainnya.

Ketua Pengkab Percasi Belitung Timur Ferizal, S.IP yang juga ketua panitia pelaksana kegiatan, mengatakan dengan diselenggarakannya Liga Catur yang dibuat dengan format Zona diharapkan akan memunculkan atlit-atlit pecatur handal dari kecamatan-kecamatan, baik itu pecatur usia dini maupun perempuan.

"Ya betul, ini adalah Liga Catur yang diadakan untuk kedua kalinya oleh Pengkab Percasi masa bakti 2020-2024, dimana melalui ajang liga, kita berharap membuka minat dan memberikan kesempatan kepada peserta di Kecamatan. Memberikan peluang bertanding kepada kawan-kawan yang selama ini hanya bermain diwarung kopi untuk berani muncul mengikuti sebuah turnamen, hingga akhirnya Belitung Timur akan mampu menghasilkan pecatur handal dilevel regional, wilayah maupun nasional. Kita berupaya mendukung target KONI Belitung Timur didalam ajang Pekan Olahraga Provinsi yang akan datang" Ungkap Ferizal.



Lebih lanjut Ferizal mengungkapkan, olahraga catur adalah olahraga yang 80% menggunakan otak atau kemampuan berpikir, untuk siswa sekolah akan sangat bagus untuk melatih keseimbangan antara otak kiri dan otak kanan. Kita yakin anak-anak muda Belitung Timur adalah anak-anak yang pintar dan memiliki kemampuan berpikir yang handal.

"Bagi atlit berprestasi dengan dukungan KONI dan Pemkab Belitung Timur akan kita kirim ke ajang turnamen yang lebih tinggi, ketingkat provinsi maupun nasional. Sehingga upaya menjaring atlit-atlit berprestasi yang dilakukan di tingkat kabupaten akan menjadi lebih menarik. Kita terus menggali potensi munculnya atlit-atlit perempuan karena potensi kita yang cukup besar dan peluang ditingkat provinsi dan nasional juga lebih besar, kita juga berharap

dukungan pihak swasta sehingga kita bisa memperbanyak event, khususnya event-event junior" Demikian pungkasnya.

Sementara itu pula Yayat Adang Sujana, S.Sos, WNP selaku wasit dan sekretaris Pengkab Beltim juga memberika tanggapannya dikatakannya Acara ini cukup sukses yang terbukti tetselngara dengan lancar hampir tidak ada kendala dengan pembagian 3 (tiga) zona . Yaitu: Zona 1. Gantung - Sipmapng Pesak - Dendang. Zona 2. Kampit - Damar. Zona 3. Manggar - Simpang Renggiang.



" Alhamdulillah pelaksanaan berjalan lancar sebagaimana kita harapkan disetiap zona, namun masih ada yang kurang memuaskan kita dengan tidak terpenuhinya target peserta dari setiap zona, dimana setiap zona kita harapkan ada gread kelompok usia sebagai regenerasi pecatur masa depan, nah disinilah tantangan kita kedepan" Pungkas Yayat disela kesibukan selaku Wasit.

Yayat menambahkan bahwa terselenggaranya liga catur tak terlepas dari dukungan dan suport KONI Beltim serta pemerintah Kabupaten Beltim.

" Tentunya kita sangat apresiasi atas dukungan KONI Beltim serta dukungan dari Pemerintah Kabupaten Beltim sehingga liga catur Beltim ini bisa terlaksana dan sukses" kata Yayat menambahkan. (HMF)